

Exclusif France, coronavirus dans les couloirs d'hôpital ?

Chers amis,

Cette histoire fait froid dans le dos.

Les autorités craignent désormais une propagation du virus... à l'hôpital : l'endroit même où l'on vient se faire soigner.

Hier dans l'Oise un français âgé de 61 ans est décédé du coronavirus tandis qu'un second de 55 ans est toujours dans un état critique.

Hospitalisé pendant plusieurs jours à l'hôpital de Compiègne son infection au coronavirus n'a été découverte qu'à la fin de son séjour, exposant des centaines de soignants et des patients au virus.
Hôpital de Compiègne

C'est un peu effrayant, et plus ça va, moins l'hôpital semble « sûr » pour les malades.

La tragique histoire de Guillaume Depardieu avait montré l'ampleur de ce risque.

Ce jeune homme a perdu la vie dans d'atroces souffrances, à cause d'une infection bactérienne attrapée à l'hôpital.

C'est d'autant plus tragique qu'il existe une solution naturelle et très efficace, qui aurait peut-être pu lui sauver la vie.

C'est un remède d'un type nouveau, à connaître absolument, pour soi et ses proches, aussi efficace contre les virus respiratoires.

Très efficace et peu coûteux, quelques hôpitaux l'utilisent déjà.

Tout est expliqué dans cette vidéo disponible ici.

[https://info.biosante-editions.com/pages/terrible-histoire-hopital-bdc?
salescode=A_202002_EM_MHE3FL_04&bdc=MHE-1582140984&original-
leadcode=G18EMLBAZA2&last-leadcode=G18EMLBAZA10](https://info.biosante-editions.com/pages/terrible-histoire-hopital-bdc?salescode=A_202002_EM_MHE3FL_04&bdc=MHE-1582140984&original-leadcode=G18EMLBAZA2&last-leadcode=G18EMLBAZA10)

Regardez-là bien entièrement car elle vous explique comment vous pouvez vous protéger.

Bien à vous,

Garance Langlois